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Zusammenfassung

            
Trotz einer Vielfalt technischer Hilfsmittel zur Dokumentation und Unterstützung der Diagnosesicherung bleibt weiterhin die Abgrenzung zwischen kleinen uvealen Melanomen und großen Nävi schwierig. In vielen Fällen werden nur sorgfältige regelmäßige Kontrollen zum Ausschluss eines Wachstums bzw. zur Feststellung eines unveränderten Erscheinungsbilds empfohlen. In diesem Artikel werden unter Berücksichtigung der aktuellen Literatur die verschiedenen diagnostischen Techniken zur Dokumentation und Differenzierung von choroidalen Nävi vorgestellt.
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Abstract

            
Despite the diversity of techniques for documentation and diagnostics of choroidal nevi, the differential diagnosis, especially regarding small uveal melanomas, remains difficult. In many cases, frequent controls to exclude growth or for the detection of an unchanged appearance are recommended. This article reviews–under consideration of the actual literature–different diagnostic techniques for documentation and differentiation of choroidal nevi.
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